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Goiás é líder na geração 
de empregos na Região 

Centro-Oeste

Lula quer posição 
conjunta de países 

amazônicos na COP 28

Campeonato atinge 
marca de 2,5 mil atletas

Vice-governador 
percorreu trajeto de 
18 quilômetros entre 
Goiânia e Trindade ao 
lado da esposa, filho, 
prefeito Marden 
Júnior, e auxiliares 
do governo estadual 
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Caminhada da fé

daniel Vilela destaca empenho do goVerno 
de goiás no respeito das tradições goianas
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 evento empresarial

No Rio JaNeiRo, RoNaldo Caiado 
defeNde agRoNegóCio bRasileiRo 
e CRitiCa iNteRfeRêNCia euRopeia

Junto a governadores do centro-oeste e do norte e líderes 
empresariais, governador de goiás destaca produção baseada em 

pesquisa e respeito ao meio ambiente em evento do lide brasil
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CAmInhAdA dA Fé

Daniel Vilela destaca empenho do Governo 
de Goiás no respeito das tradições goianas

Após liderar ao longo 
dos 18 quilômetros 
que separam Goi-

ânia de Trindade a Cami-
nhada da Fé promovida 
pelo Governo de Goiás, o 
vice-governador Daniel 
Vilela destacou que des-
de o primeiro mandato 
(2019-2022), o governador 
Ronaldo Caiado tem “tra-
balhado de maneira incisi-
va” em prol do respeito das 
tradições goianas.

“É preciso ressaltar aqui 

todo o esforço do gover-
nador, sempre em parce-
ria com os prefeitos, para 
fortalecer as festas po-
pulares, as nossas raízes, 
a nossa cultura. Como no 
caso da Romaria do Divino 
Pai Eterno, que neste ano 
superou de forma positi-
va todas as expectativas”, 
disse Daniel em entrevis-
ta coletiva em frente à 
grande imagem da San-
tíssima Trindade que fica 
na entrada da cidade. O vice-governador 

esteve à frente da ca-
minhada com servido-
res do governo estadual 
neste ano a pedido de 
Caiado, que se recupera 
de um machucado no pé 
direito. Representantes 
das forças de seguran-
ça marcaram presença: 
policiais militares, pe-
nais, da polícia técnico-
-científica e bombeiros 
fizeram todo o trajeto.

“É inevitável que, ao 

longo do percurso, nós 
façamos uma reflexão so-
bre a nossa vida. E, claro, 
também peçamos as bên-
çãos do Divino Pai Eterno. 
É uma satisfação enorme 
estar em uma festa que 
tem crescido ano a ano, 
atraindo pessoas de di-
ferentes regiões do país”, 
comemorou Daniel ao 
lado do reitor do Santuá-
rio Basílica, padre Marcos 
Aurélio Martins da Silva, 
missionário redentorista.

O sacerdote esperou o 
vice-governador - que es-
tava acompanhado pela 
esposa, Iara, pelo filho Fre-
derico, e pelo prefeito Mar-
dem Júnior - na entrada da 
cidade. Após uma breve 
homília, abençoou o grupo. 
“Que o Pai Eterno nos dê 
a graça, a paz e a benção 
para sermos instrumentos 
do Seu amor”, disse.

Daniel gastou 2 horas e 
54 minutos para completar 
os 18 quilômetros de per-

curso – em que alternou 
caminhada com corrida -, 
incluindo a parada na Bar-
raca dos Romeiros manti-
da pela Organização das 
Voluntárias de Goiás (OVG). 
Fez um lanche rápido, 
cumprimentou funcioná-
rios e atendeu a alguns 
pedidos de fotos. Em se-
guida, partiu rumo à Ca-
pital da Fé. Daniel deve 
voltar domingo (02/07) 
ao município para a Mis-
sa Solene campal.

Vice-governador percorreu trajeto de 18 
quilômetros entre Goiânia e Trindade ao 
lado da esposa, filho, prefeito Marden 
júnior, e auxiliares do governo estadual
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Vice-governador Daniel Vilela lidera caminhada do Governo de Goiás rumo a Trindade: “É inevitável que, ao longo do 
percurso, nós façamos uma reflexão sobre a nossa vida. E, claro, também peçamos as bênçãos do Divino Pai Eterno”, disse

FesTA junInA

Arraiá da Alego deixa sua marca

Antes mesmo do sol do-
brar a barreira do horizon-
te, já tinha gente chegan-
do para aproveitar a última 
noite do Arraiá da Alego 
2023. Pessoas de todas as 
idades, famílias inteiras, 
grupos de jovens baladei-
ros, idosos. Enfim, várias 
tribos tomaram o local e 
aproveitaram as muitas 
atrações e atividades ofe-
recidas na festança.

Vários deputados tam-
bém marcaram presença 
na noite: o presidente da 
Casa, Bruno Peixoto (UB), 
Veter Martins (Patriota), 
Rosângela Rezende (Agir), 
Dra. Zeli (UB), Talles Bar-
reto (UB), Julio Pina (Soli-
dariedade), Mauro Rubem 
(PT), Wilde Cambão (PSD), 
José Machado (PSDB), 
Fred Rodrigues (DC) e 
Gugu Nader (Agir).

O deputado Gugu Na-
der, aliás, foi o primeiro 
a chegar, muito antes do 
público, já que ele trouxe 
para a festa da Assembleia 
Legislativa, o “Panelão do 
Gugu”, que serviu 10 mil 
porções de arroz carreteiro 
aos participantes da festa. 
Para preparar o verdadeiro 
banquete, Nader usou 500 
quilos de arroz, 450 quilos 
de carne e 200 quilos de 
linguiça calabresa, fora os 
outros ingredientes. Tudo 
para “proporcionar uma 
experiência gastronômica 
única aos presentes”.

Para Rosângela Rezen-
de, o evento é um espaço 
democrático de confrater-
nização entre deputados, 
servidores e a sociedade 
em geral, além de ajudar 
a reforçar a identidade 
goiana na tradição das 

festas juninas. Mas para 
ela, o Arraiá tem um outro 
sentido ainda mais impor-
tante. “Ele demonstra que 
essa Casa é do povo, que 
estamos aqui eleitos pelo 
povo e o nosso trabalho 
tem que ser em prol des-
sas pessoas. Isso aqui abre 
realmente as portas da 
Alego para esse entrosa-
mento com o eleitor, com 
o cidadão goiano. Esse é 
um dos grandes objetivos 
da festa”, analisa.

A opinião é compar-
tilhada por Julio Pina e 
Talles Barreto. “É um mo-
mento de integração entre 
todos os servidores, onde 
a gente pode rever alguns 
amigos, que muitas vezes 
a gente não tem tempo de 
falar no dia a dia. Além dis-
so, nosso presidente tem 
feito essa integração com 

o povo goiano, trazendo as 
pessoas para cá, para que 
possam conhecer a Casa, 
saber a importância da As-
sembleia na vida de cada 
goiano”, disse Pina.  

“Proporciona à socieda-
de conhecer a nova sede 
Assembleia. Eu acho esse 
um ponto extremamente 
importante. E a festa juni-
na faz parte da nossa tra-
dição. Estou muito feliz”, 
afirmou Barreto.

Depois de subir ao palco 
para saudar os presentes 
junto com os outros par-
lamentares, o presidente 
da Assembleia Legislativa, 
Bruno Peixoto fez um ba-
lanço da festa. “A festa está 
linda, mais de 6 mil pesso-
as, o Panelão do Gugu com 
o arroz carreteiro servin-
do à população. Servido-
res e servidoras, deputa-

dos e deputadas unidos, 
fazendo uma festa para 
toda nossa gente do esta-
do. Que beleza, que har-
monia e que sintonia!”.

Atrações
O Arraiá do Alego teve 

uma variedade de atra-
ções voltadas aos vários 
públicos que estiveram na 
festa. A criançada pode se 
divertir nos brinquedos in-
fláveis, na tradicional pes-
caria e no touro mecânico.

Para os mais crescidi-
nhos, shows artísticos para 
todos os gostos. A primeira 
atração foi o cantor serta-
nejo Marcelo Martins, que 
já fez dupla com João Lu-
cas, responsável pelo su-
cesso “Eu quero Tchu, eu 

quero tchá”, hit, que aliás, 
abriu a apresentação.

Em seguida, foi a vez da 
tribo do rock Brasil curtir a 
noite. A banda Casa de Leis, 
composta por servidores da 
Alego, colocou a galera para 
dançar com grandes suces-
sos de bandas nacionais, 
como Legião Urbana, Jota 
Quest e Los Hermanos.

A noite ainda teve uma 
exibição magistral do gru-
po de quadrilha Uai São 
João, com uma coreogra-
fia perfeita e uma beleza 
plástica emocionante. 
Para fechar, a dupla Car-
los e Jader esquentou a 
noite fria, com um reper-
tório repleto de sucessos. 
O público, claro, cantou 
junto, aplaudiu e pediu bis.
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Pela segunda noite consecutiva, estacionamento do Palácio Maguito Vilela fica 
lotado para uma das maiores e mais bem organizadas festa junina de Goiânia
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evento emPresarial 

No Rio Janeiro, Caiado defende agronegócio 
brasileiro e critica interferência europeia

Um dos expositores 
do painel “A nova 
realidade do agro 

brasileiro”, no 22º Fórum 
Empresarial LIDE, no Rio 
de Janeiro, o governador 
Ronaldo Caiado apresen-
tou as potencialidades do 
estado, pontuou a pro-
dutividade agrícola “com 
tecnologia e qualificação” 
e defendeu o agronegócio 
brasileiro, que obedece a 
regras rígidas estabeleci-
das no Código Florestal 
Brasileiro (CFB). A partici-
pação do chefe do Execu-
tivo ocorreu na tarde desta 
quinta-feira (29/06).  

“O segredo da nossa 
produtividade é a tecnolo-
gia e a qualificação. Acre-
dito nisso e na pesquisa. 
Foi o que deu ao Brasil e 
ao Cerrado a oportunidade 
de ser referência na produ-
ção do agronegócio”, enfa-
tizou Caiado para explicar 
que toda produção no país 
ocorre dentro de normas 
do CFB. Ele criticou lei da 

União Europeia, que se-
gundo o governador, quer 
legislar no Brasil. “Isso nos 
impõe sérias penalidades 
e descumpre o que traba-
lhamos durante 24 anos 
(Código Florestal), e vai 
nos impor gastos altíssi-
mos”, afirmou. 

O governador de Mato 
Grosso, Mauro Mendes, 
também defendeu as leis 
brasileiras. “Não podemos 
ser submetidos à lei euro-
peia. Isso é um desrespeito 
ao Congresso e ao Código 
Florestal, que tem a norma 
ambiental mais restritiva 
e mais protetiva ao meio 
ambiente”, sublinhou.  “O 
que temos no Brasil, ne-
nhum país relevante tem 
em termos de proteção ao 
meio ambiente”, comple-
tou Mendes. 

“Nossa agricultura é 
baseada na pesquisa, em 

qualidade e tem grande 
capacidade de competiti-
vidade com o mundo”, re-
afirmou Caiado, que ainda 
estava ladeado dos go-
vernadores Eduardo Rie-
del (Mato Grosso do Sul) 
e Gladson Cameli (Acre), 
além  do vice-presidente 
da Associação Brasileira 
do Agronegócio (Abag), 
Ingo Ploger; do presiden-
te da John Deere América 
Latina, Antonio Carrere; 
do diretor da Associação 
Nacional de Municípios e 
Meio Ambiente (Anamma), 
Mario Mantovani; e do 
presidente do Conselho de 
Administração da Cocamar, 
Luiz Lourenço. 

Ainda participaram do 
painel o CEO do Grupo 
Brasil BioFuels (BBF), Mil-
ton Steagall; o jornalista e 
presidente do LIDE Conte-
údo, Carlos José Marques; 

e o presidente do LIDE 
Agronegócios, Francisco 
Matturro. Considerado um 
dos mais representativos 
encontros empresariais 
do Brasil, o Fórum reúne 
integrantes das maiores 
empresas do país e autori-
dades públicas de todas as 
esferas para uma agenda 
nacional de debates sobre 
desenvolvimento socioe-
conômico, gestão, políticas 
públicas e sustentabilida-
de.

Eliminação 
de tarifas

Durante o Fórum, o go-
vernador Ronaldo Caiado 
reforçou que em todo país 
há um ambiente propício 
para o aumento das expor-
tações a partir do agrone-
gócio, no entanto, defen-
deu que é preciso superar 

alguns desafios. “Precisa-
mos reduzir as barreiras 
tarifárias e garantir com-
petitividade no mercado 
internacional”, disse ao ex-
plicar que o país precisa de 
mais acordos comerciais e 
ter acesso a tarifa zero nas 
exportações.

De acordo com Caiado, 
mesmo com pouco trata-
dos, o Brasil concorre de 
forma igual com outras 
nações exportadoras que 
contam com o benefício 
da alíquota zero. “Pagamos 
altos valores de tarifa e 
ainda assim somos um dos 
maiores exportadores do 
mundo”, considerou. 

Cenário Goiano
No Fórum, Caiado tam-

bém apresentou os dados 
de Goiás, que mostram que 
o Valor Bruto da Produção 
(VBP) na agropecuária teve 

um aumento de 3%, alcan-
çando R$ 107,1 bilhões em 
2022. O mesmo movimen-
to também foi registrado 
nas exportações, que tive-
ram elevação de 62,8% no 
mesmo período. 

Para continuar com 
bons números e avançar 
ainda mais, o Governo de 
Goiás deve investir R$ 12 
bilhões em infraestrutura 
até 2026. O que vai con-
templar 5 mil quilômetros 
de novas rodovias, dupli-
cações e restaurações; e a 
construção e substituição 
de 8 mil pontes. 

Além disso, Caiado des-
tacou a conclusão da Fer-
rovia Norte-Sul que tem 
628 quilômetros em Goiás 
e a construção da Ferrovia 
de Integração do Centro-
-Oeste (Fico), que ligará 
Mara Rosa a Vilhena, em 
Rondônia.

junto a 
governadores do 
Centro-oeste e 
do norte e líderes 
empresariais, 
governador de 
Goiás destaca 
produção 
baseada em 
pesquisa e 
respeito ao meio 
ambiente em 
evento do LIde 
Brasil 
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Governador Ronaldo Caiado participa de fórum empresarial no Rio de Janeiro e defende agro brasileiro, produzido com base em rígidas leis ambientais 

agenda

Governador promove reunião sobre a Reforma Tributária, hoje

O governador Ronaldo 
Caiado participa, na ma-
nhã desta sexta-feira 

(30/06), às 9h, de uma 
reunião sobre a Reforma 
Tributária, no Auditório 

Mauro Borges, no Palácio 
Pedro Ludovico Teixeira, 
em Goiânia. O chefe do 
Executivo estadual reúne 
representantes de diver-
sos setores da sociedade 
para debater a proposta 
de mudança do sistema 
tributário brasileiro, que 
deve ser votada em julho 

pelo Congresso Nacional.
O evento terá a parti-

cipação de secretários de 
Estado, senadores, depu-
tados federais, deputa-
dos estaduais e prefeitos. 
Também estarão repre-
sentados o Tribunal de 
Justiça de Goiás (TJGO), 
Ministério Público de 

Goiás (MPGO), Tribunal de 
Contas do Estado (TCE), 
Tribunal de Contas dos 
Municípios (TCM), Defen-
soria Pública do Estado 
(DPE) e Assembleia Legis-
lativa de Goiás (Alego).

O setor privado tam-
bém será representado 
na reunião por meio da 

Associação Pró-Desen-
volvimento Industrial 
(Adial), da Associação Co-
mercial de Goiás (Acieg) e 
da Federação das Indús-
trias do Estado de Goiás 
(Fieg). A Força Sindical 
também participa do en-
contro, representando os 
trabalhadores.

neta Sexta-feira (30/06), às 9h.  no 
Auditório Mauro Borges, Palácio Pedro 
Ludovico Teixeira, Setor Central, Goiânia
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O prefeito Rogério Cruz participou, na noite desta quarta-feira (28/06), 
da Feira Aviation XP, a convite da Brasil Vida Táxi Aéreo, no antigo ae-
roporto de Goiânia. O evento reúne fabricantes, proprietários e demais 
representantes do mercado em mesas redondas, palestras, exposição de 
aeronaves e empresas de aviação geral.

Em entrevista à imprensa, o prefeito ressaltou a importância do even-
to de aviação, que é considerado o maior da Região Centro-Oeste do país, 
e destacou a redução do ISS, de 5% para 2%, para o setor, já aprovada 
pela Câmara de Goiânia. Informou que o benefício já está previsto no 
Plano Diretor, e que falta apenas ser regulamentado pela Secretaria Mu-
nicipal de Planejamento Urbano (Seplanh).

“Trata-se de um incentivo para que empresas desse setor se instalem 
na capital, pela localização privilegiada de Goiânia, no Centro do nosso 
país”, pontuou. “A redução da alíquota do ISS é a nossa contribuição para 
incentivar as empresas do setor aqui instaladas, que vão gerar emprego 
e renda e impulsionar a economia do município, e assim melhorar a qua-
lidade de vida da nossa população”, disse.

“Para mim, é uma grande satisfação poder participar dessa feira da 
aviação, e estamos aqui, pela primeira vez, porque temos a certeza de que 
estão participando grandes investidores dessa área, e que Goiânia cer-
tamente foi escolhida para sediar o evento pela sua localização e pelos 
variados serviços oferecidos nesse setor da aviação. Temos aqui na nossa 
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Na aNTiGa esTaÇãO FeRROViáRia

Prefeitura promove 20º Grande Arraial de Goiânia 
com três dias de festa, de 30 de junho a 2 de julho

a Prefeitura de Goi-
ânia, por meio da 
Secretaria Muni-

cipal de Cultura (Secult), 
promove o 20ª Grande 
Arraial de Goiânia. A fes-
ta, com entrada gratuita, 
tem início nesta sexta-
-feira (30/06), às 19h, e 
segue com a programa-
ção no sábado (01/07) e 
domingo (02/07), na An-
tiga Estação Ferroviária, 
na Praça do Trabalhador, 
localizada no Centro.

A expectativa da orga-
nização é de que mais de 
15 mil pessoas compa-
reçam à festa. O Grande 
Arraial de Goiânia, que 

é tradição desde 2002, 
ficou um ano paralisa-
do devido à pandemia 
de Covid-19. O vencedor 
das etapas estaduais re-
presentará o estado no 
concurso nacional, com 
datas e locais a serem 
confirmados. “Preparamos 
uma grandiosa estrutura. 
Neste ano, o evento vai 
contar com a ampliação 
da arquibancada, aumen-
to no número de barra-
quinhas de comidas típi-
cas, além do espaço para 
apresentação”, afirma o 
prefeito Rogério Cruz.

De acordo com o se-
cretário municipal de 

Cultura, Zander Fábio, o 
evento tem o objetivo de 
valorizar e incentivar os 
grupos de quadrilheiros. 
“A segurança será refor-
çada e a estrutura, como 
banheiros, será qualifi-
cada, pois os grupos e 
os participantes que vão 

para se divertir precisam 
e merecem todo confor-
to. Essa tem sido a maior 
preocupação na realiza-
ção dos eventos da cul-
tura, sempre em ambiente 
saudável, feliz, ideal para 
famílias, crianças e idosos”, 
ressalta o titular da Secult.

Integrante do grupo 
Instituto Viva o Cerrado 
Goiano, quadrilheiro e 
produtor cultural, Marcos 
Vinícius Nunes das Neves 
comemora a chegada de 
mais um período junino e 
ressalta que o Arraial pro-
movido pela Prefeitura de 

Goiânia é um dos maiores 
eventos juninos do Estado 
de Goiás. “É um momento 
em que as quadrilhas se 
encontram para festejar, 
apresentar espetáculos 
de danças juninas e curtir 
a melhor época do ano”, 
diz o quadrilheiro..

evento ocorre nos dias 30 de junho 
e 1º de julho, às 19h; e 02 de julho, às 
18h. Ação integra Calendário Cultural 
da Secretaria Municipal de Cultura 
(Secult) e marca etapa final do Circuito 
Goiano de Quadrilhas juninas do 
estado de Goiás. organização prevê 
barraquinhas com comidas típicas e 
apresentação de aproximadamente 
20 grupos profissionais de quadrilhas 
do estado de Goiás
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Prefeitura promove 20º Grande Arraial de Goiânia com três dias de festa, 30 de junho a 2 de julho, na Antiga 
Estação Ferroviária, com barraquinhas com comidas típicas e apresentação de grupos profissionais de quadrilha

saúde

Dia C Goiás 2023 está chegando! 

Está chegando a data da 
maior celebração do coo-
perativismo goiano: o Dia 
de Cooperar – Dia C Goiás. 
Com o tema “Cooperar faz 
bem para a saúde”*, o *Sis-
tema OCB/GO, as coopera-
tivas e a prefeitura de Goi-

ânia, promovem o evento 
para oferecer serviços e 
lazer à população. O Dia C 
Goiás 2023 será realizado 
no próximo sábado, 1° de 
julho, Dia Internacional do 
Cooperativismo. O Jardim 
Botânico de Goiânia será o 

palco das comemorações. 

O Confira a 
programação:

8h - Início do atendi-
mento na unidade móvel 
Hemocentro e do Sesc Vi-
são; 9h - Início do atendi-
mento nas tendas/ações; 
9h30 - Apresentação do 
Coral CuidArte - Unimed 
Goiânia; 10h - Apresenta-
ção da Banda Marcial - Ins-

tituto Sicoob.

Boas-vindas 
Apresentação Grupo de 

Capoeira Mundial e alonga-
mento com Personal Wag-
ner Warlem e Marina Sousa- 
Sicoob Credijur. Inauguração 
do viveiro do Jardim Botâni-
co . Muita diversão e ações 
saudáveis para o seu bem-
-estar. 13h - Finalização.  
VENHA CELEBRAR O COOP 
COM A GENTE.
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data: 1º de julho. horário: 9h às 13h 
Local: jardim Botânico / Goiânia-Go
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V DURaR
A Universidade Federal de Goiás (UFG) 

e a Eletrobrás Furnas promovem o V 
DURAR  (V Seminário Internacional 
sobre Desempenho e Durabilidade 

de Estruturas de Concreto), que será 
realizado em Goiânia nos dias 27 e 
28 de junho de 2023. Este evento, 
que possui a chancela e apoio dos 

principais institutos ligados à 
temática das construções em 

concreto como a RILEM (International 
Union of Laboratories and Experts 

in Construction), ACI (American 
Concrete Institute) 

e IBRACON (Instituto Brasileiro do 
Concreto), trará pesquisadores e 
especialistas internacionais com 

atuação renomada na França, 
Espanha e África do Sul para abordar 

questões gerais relacionadas à 
durabilidade e aos mecanismos de 
deterioração e envelhecimento de 

estruturas de concreto, com foco no 
desempenho.

special sale
Para marcar o encerramento da 26ª 

edição da CASACOR Goiás, a semana 
terá o famoso Special Sale, no qual nos 

36 ambientes haverá itens à venda com 
até 60% de desconto. Entre os produtos 

poderão ser encontrados lançamentos 
de mobiliário a equipamentos 

indispensáveis ao dia a dia, plantas e 
objetos. A mostra, que acontece no 

Flamboyant Shopping pelo terceiro ano 
consecutivo, ficará aberta ao público até 

o próximo domingo, dia 2 de julho.

Hot paRk
O Hot Park, empreendimento da 

plataforma de entretenimento Aviva, 
tem muito a comemorar. O parque 
aquático acaba de ser reconhecido 

como um dos melhores do mundo pelo 
prêmio Travellers’ Choice, do TripAdvisor, 

pela segunda vez consecutiva. Ao 
mesmo tempo, o local também figura 

internacionalmente, pelo 10º ano 
consecutivo, como um dos parques 
aquáticos mais visitados do mundo, 
ficando em 9º no ranking mundial e 

em 3º no ranking América Latina. De 
acordo com o relatório da Themed 

Entertainment Association (TEA), houve 
um crescimento de 53% no número de 

pessoas frequentadoras do Hot Park 
entre 2021 e 2022, atingindo a marca de 
1,43 milhão de visitantes no último ano.

Todas as Coras - A Thear Vestuário, marca 
assinada pelo Empreendedor e Diretor 
Criativo Theo Alexandre, realizou a 
cerimônia de lançamento do selo 
personalizado “Todas As Coras” em parceria 
com os Correios, no dia 21 de junho, no 
ateliê Eleonora Hsiung, em Goiânia. O 
evento exclusivo para convidados contou 
com a participação de autoridades políticas 
e nomes renomados da moda goiana. Até o 
dia 28 de junho, o espaço do ateliê Eleonora 
Hsiung segue com a exposição gratuita dos 
looks apresentados pela Thear na passarela 
da São Paulo Fashion Week. Na foto o 
consultor da Thear, Leandro Pires, com 
Ana Carolina Albuquerque, representante 
Capricornio Textil, e o estilista Theo 
Alexandre

Reta final - A arquiteta Mariana Mendonça convida 
para os últimos dias de visitação à CASACOR Goiás 
2023, que termina no próximo domingo, dia 02/07. Na 
26ª edição da mostra, a profissional assina o Remanso, 
espaço de 98m² que promove uma experiência sensorial 
de relaxamento por meio da inspiração no estilo slow 
living, que parte do uso consciente de materiais, e no 
conceito Wabi-sabi, filosofia japonesa que prega a 
apreciação do despojamento.

Premiere Villa Mix - Acontece no próximo domingo (02), no 
Estádio Serra Dourada, um dos maiores festivais de música 
do mundo, que retorna completamente repaginado e inédito, 
com uma nova identidade e um line-up que é um verdadeiro 
mix e trará ritmos como pagode, eletrônico, funk e claro o bom 
sertanejo. Premiere Villa Mix contará com uma mega estrutura, 
por onde passarão grandes nomes da música brasileira que 
atraem e encantam diversos tipos de público, no grande palco 
da Premiere Villa Mix vai rolar: Zé Neto e Cristiano, Ana Castela, 
Luan Santana, Gustavo Mioto, Pedro Sampaio, Ryan SP, Menos é 
Mais, Sevenn, Kvsh, Os Parazim e Malifoo.

1

2 3

Divulgação

Diego Fleury Marcus Camargo

ColunaRetratos
contato@ocolunista.com
@ocolunista  |  @r_vilela@ocolunista  |  @r_vilela

Divulgação

4 Coquetel de 
celebração - Dra. 
Vânia de Paula, 
biomédica farmacêutica 
especialista estética, 
realizou na última 
sexta-feira (23), 
Coquetel da 
Prosperidade, para 
clientes e amigos, em 
comemoração aos 
oito anos de empresa 
e dois anos da nova 
unidade da VP Saúde 
Estética, no Jardim 
Planalto.
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Caged: Goiás é líder na geração de 
empregos na Região Centro-Oeste

o saldo de empregos 
formais em Goiás 
no mês de maio 

foi de 6.297 novas vagas 
com carteira de trabalho 
assinada. O indicador é 
resultado de 78.198 ad-
missões contra 71.901 
demissões. Os dados são 
do Cadastro Geral de Em-
pregados e Desempre-
gados (Novo Caged) do 
Ministério do Trabalho e 
Emprego, divulgados nes-
ta quinta-feira (29/06).

Goiás foi o estado do 
Centro-Oeste que mais ge-
rou vagas de trabalho em 
maio, segundo o levanta-
mento. No ranking nacio-
nal, ocupa a oitava posição 
entre os estados que mais 
criaram empregos no mês. 
Já no acumulado do ano, 
entre janeiro e maio, Goi-
ás chega a 53,8 mil postos 
formais de trabalho.

“Buscamos ações con-
cretas no sentido de 
gerar emprego, que é 
o que leva dignidade e 
possibilidade de cresci-

mento para as pessoas. 
Temos iniciativas como 
o programa Cinturão da 
Moda, que está na capital 
e em vários municípios 
do interior colaborando 
com a mão de obra e o 
aquecimento da econo-
mia”, destaca o titular 
da Secretaria de Estado 
de Indústria, Comércio 
e Serviços (SIC), Joel de 
Sant’Anna Braga Filho.

O maior crescimento 
de emprego formal ocor-
reu no setor de serviços, 
que teve saldo de 3.431 
postos formais de traba-
lho, com destaque para 
informação e comuni-
cação; atividades finan-
ceiras e imobiliárias. Em 
seguida ficou a indústria 
com 1.402 vagas criadas, 
seguida pelo comércio, 
734. A construção gerou 
saldo positivo de 676 
empregos no mês.

Brasil
O país acumulou saldo 

de 155.270 postos de tra-

balho em maio, resultado 
de 2.000.202 admissões e 
1.844.932 desligamentos 
no mês. Segundo o Caged, 
o saldo positivo foi regis-
trado nos cinco grandes 
grupamentos de ativi-
dades econômicas com 
destaque para o setor 
de serviços, com cres-
cimento de 54% no 
mês, e em 23 dos 27 

estados brasileiros.
O segundo maior cres-

cimento de emprego for-
mal no país ocorreu na 
construção civil, com saldo 
positivo de 27.958 postos 
formais de trabalho, com 
destaque para obras de 
infraestrutura (+10.988) 
e construção de edifícios 
(+8.872). A agropecuária 
ocupou o terceiro lugar.

Com 6.297 novas vagas com carteira 
assinada em maio, Goiás lidera 
ranking no Centro-oeste em maio 
e ocupa oitava posição entre as 27 
unidades da Federação 
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Goiás foi o estado do 
Centro-Oeste que mais 
criou empregos em maio, 
com mais de seis mil novas 
vagas formais no mês

transformação digital

Goiás de Fibra: Governo vai conectar os 
246 municípios com rede de fibra ótica

Projeto prioritário do Go-
verno de Goiás, o Programa 
Goiás de Fibra, desenvolvi-
do pela Secretaria-Geral de 
Governo, por meio da Sub-
secretaria de Energia, Te-
lecomunicações e Cidades 
Inteligentes, vai promover 
a conexão dos 246 municí-
pios goianos ao implantar 
redes de fibra ótica necessá-
rias para oferecer a seguran-
ça e rapidez na transmissão 
de dados. O programa en-
contra-se em fase de elabo-

ração dos projetos, próxima 
etapa é do processo licitató-
rio. A intenção é contemplar 
todas as regiões do estado 
com a implantação dessa 
rede de última geração.

“Assumimos como com-
promisso de Estado promo-
ver a conexão dos municí-
pios goianos, permitindo 
que o poder público se co-
munique de forma eficien-
te e segura, ao promover 
o acesso da população à 
transmissão de dados rá-

pidos, e os serviços e van-
tagens que são disponibili-
zados hoje no meio virtual”, 
avalia o secretário-geral de 
Governo, Adriano da Rocha 

Lima. 
Para chegar aos 246 mu-

nicípios goianos, as redes 
de fibra ótica estão sendo 
projetadas em formato de 

grandes anéis ópticos, que 
irão percorrer os maiores 
conglomerados urbanos na 
primeira etapa do projeto 
(que já irá atender a cerca 
de 40% dos municípios de 
Goiás). Os demais municí-
pios que não estão direta-
mente inseridos nos anéis 
de fibra óptica, vão receber, 
durante a segunda etapa do 
projeto, ramificações para 
serem interligados. 

Na primeira etapa, ha-
verá um investimento de 
R$400 milhões para a cons-
trução de oito anéis de fibra 
óptica, contemplando todas 
as regiões geográficas de 
Goiás, incluindo as regiões 
metropolitanas da capital 

e do Entorno do Distrito Fe-
deral. A partir da conclusão 
dessa estrutura, será possí-
vel promover a interligação 
dos municípios limítrofes, 
fechando assim o ciclo de 
conectividade.

“Estamos buscando par-
ceria com os municípios 
que queiram aproveitar a 
rede que já vamos implan-
tar para atender os órgãos 
públicos estaduais. Na mes-
ma linha, estamos em con-
tato com municípios que já 
avançaram em uma rede 
própria, como Aparecida de 
Goiânia e Catalão, para que 
o Estado possa ser conve-
niado nos locais onde a 
rede for pré-existente. 
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Secretário-geral de Governo, Adriano da Rocha Lima, afirma que o Goiás de 
Fibra vai garantir conexão rápida e segurança aos 246 municípios goianos

Projeto avança nos preparativos 
licitatórios para levar conexão segura e 
rápida a todos os municípios goianos 
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Mudanças CliMátiCas

Lula quer posição conjunta de 
países amazônicos na COP 28

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva 
disse, nesta quinta-

-feira (29), que pretende 
levar à edição deste ano 
da Conferência das Nações 
Unidas Sobre as Mudanças 
Climáticas (COP 28) uma 
posição conjunta de países 
que compõem a Amazônia 
sul-americana a respeito 
das questões ambientais. A 
COP 28 acontecerá em Du-
bai, nos Emirados Árabes, 
entre 30 de novembro e 
12 de dezembro.

“Queremos construir 
com os oito países da Amé-
rica do Sul uma política uni-
tária para que a gente possa 
chegar na COP 28 com a 
posição correta em defesa 
dos países que mantêm flo-
restas em pé, como na Amé-
rica do Sul”. Além do Brasil, 
a Amazônia está na Bolívia, 
Peru, Equador, Colômbia, Ve-
nezuela, Guiana, Suriname e 
Guiana Francesa.

Lula também citou a 
República Democrática do 
Congo, a República do Con-
go, na África; e a Indonésia, 

na Ásia; como nações inte-
grantes de um posiciona-
mento “de países que man-
têm florestas em pé”.

ONU
Lula discursou na aber-

tura do 26° Encontro do 
Foro de São Paulo, realiza-
do em Brasília. Durante a 
fala, o presidente brasilei-
ro reiterou suas críticas à 
composição à Organização 
das Nações Unidas (ONU). 
Para ele, a relação dos pa-
íses-membros precisa ser 
atualizada. Além disso, vol-
tou a criticar a composição 
do Conselho de Segurança 
da entidade que, segundo 
ele, é integrado justamen-
te pelos países que promo-

vem as guerras.
“A ONU não pode conti-

nuar com a mesma dimen-
são que tinha em 1945. É 
preciso aumentar os mem-
bros da ONU, com a África, 
com a América Latina, com 
os países asiáticos. E é pre-
ciso mudar os membros 
permanentes do Conselho 
de Segurança. Porque são 
eles que produzem armas, 
que fazem guerra. E sem 
passar pela decisão do 
Conselho de Segurança”.

Foro de São Paulo
Alvo de críticas de nomes 

ligados à direita brasileira, 
o Foro de São Paulo reúne 
partidos e movimentos po-
líticos de esquerda latino-

-americana para debater as 
pautas convergentes. Em 
seu site oficial, o Foro de 
São Paulo, criado em 1990 
na capital paulista, afirma 
que seu objetivo é “cons-
truir a integração dos pa-
íses, proteger a natureza, 
povos e soberania, além 
de lutar contra o neolibe-
ralismo na região”.

Para a deputada fede-
ral Gleisi Hoffmann (PT-
-PR), a realização do en-
contro é importante para 
combater o que chamou 
de “campanha de difama-
ção” contra a articulação 
progressista latino-ame-
ricana. Ela discursou na 
abertura do encontro e 
afirmou que “companhei-

ros de boa fé” não concor-
davam com a realização 
do encontro no Brasil, 
com a presença de Lula.

“Seus temores estavam 
associados à campanha de 
mentiras e difamação de 
que o Foro de São Paulo 
é alvo desde sua criação. 
Mas a realização deste 
encontro é justamente a 
oportunidade de rebater 
as mentiras e avançar, com 
coragem, no debate de 
ideias entre nossos parti-
dos e com a sociedade”.

Rebatendo as acusa-
ções de associação do 
Foro de São Paulo a regi-
mes ditatoriais, mas sem 
citá-las diretamente, Lula 
lembrou um episódio no 

qual Hugo Chávez, ainda 
um tenente-coronel do 
Exército da Venezuela, foi 
impedido de participar do 
segundo encontro da enti-
dade. Na ocasião, início da 
década de 1990, Chávez 
havia tentado dar um gol-
pe de Estado em seu país.

“[Chávez] tinha tenta-
do dar um golpe. Ele che-
gou em El Salvador [para 
o segundo encontro do 
foro] e não deixamos ele 
participar. [Dissemos para 
ele:] ‘você não é demo-
crático, você tentou dar 
um golpe, você não vai 
participar’. Todo o Foro 
de São Paulo tinha essa 
consciência. Depois, a his-
tória vocês conhecem”.

Presidente do 
Brasil defendeu 
união de nações 
com florestas 
em pé
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TSE entra hoje na quarta sessão para julgamento de Bolsonaro

O Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) retoma nesta sex-
ta-feira (30) o julgamento 
que pode levar à inele-
gibilidade do ex-presi-
dente Jair Bolsonaro por 
oito anos. A Corte abrirá 
a quarta sessão seguida 
para julgamento da cau-
sa ao meio-dia.

O tribunal julga a con-
duta de Bolsonaro duran-
te reunião realizada com 
embaixadores, em julho 
do ano passado, no Palácio 
da Alvorada, para atacar 

o sistema eletrônico de 
votação. A legalidade do 
encontro foi questiona-
da pelo PDT. Na ocasião, 
a reunião foi transmitida 
pela TV Brasil, emissora 
de comunicação pública 
da Empresa Brasil de Co-
municação (EBC).

Após três sessões de 
julgamento, o placar é de 
3 votos a 1 pela condena-
ção do ex-presidente por 
abuso de poder político 
e uso indevido dos meios 
de comunicação para di-
fundir informações falsas 
para desacreditar o siste-
ma de votação.

A sessão será retoma-
da com o voto da ministra 
Cármen Lúcia. Se ministra 
votar pela condenação de 
Bolsonaro, será formada 

maioria de quatro votos 
pela inelegibilidade. Em 
seguida, a votação prosse-
guirá para tomada dos úl-
timos votos, a serem profe-
ridos por Nunes Marques 
e Alexandre de Moraes. O 
plenário é composto por 
sete ministros.

Até o momento, o único 
voto favorável a Bolsonaro 
foi proferido pelo ministro 
Raul Araújo, que abriu a 
divergência e votou para 
julgar improcedente ação 
contra o ex-presidente por 
entender que a reunião 
não teve gravidade sufi-
ciente para gerar condena-
ção à inelegibilidade.

“A reunião não foi tama-
nha a ponto de justificar a 
medida extrema da inele-
gibilidade. Especulações e 

ilações outras não são su-
ficientes para construir o 
liame causal e a qualifica-
ção jurídica do ato abusivo. 
O comportamento contes-
tado leva à inescapável 
conclusão pela ausência 
de gravidade suficiente”, 
concluiu. Ontem (29), Bol-
sonaro disse que espera 
um julgamento justo e 
sem revanchismo.

Por outro lado, o TSE já 
formou maioria de quatro 
votos pela absolvição de 
Braga Netto, candidato a 
vice-presidente na chapa 
de Bolsonaro nas eleições 
de 2022. Todos os minis-
tros que já se manifesta-
ram entenderam que ele 
não teve relação com a reu-
nião. O nome dele foi incluí-
do no processo pelo PDT.
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competições

Jogos Abertos de Goiás atingem marca de 2,5 
mil atletas nos três primeiros finais de semana

maior competi-
ção esportiva 
do Estado, os 

Jogos Abertos de Goiás 
já reuniram mais de 2,5 
mil atletas nos três pri-
meiros finais de semana 
de realização. Até aqui 
os municípios de Campos 
Belos, Quirinópolis, Cam-
po Limpo, Mineiros, Ita-
puranga e Valparaíso de 
Goiás estiveram na rota 
do evento, em etapas 
classificatórias das mo-
dalidades de futsal, bas-
quete, vôlei e handebol.

No último fim de se-
mana, os Jogos Abertos 
foram disputados em Ita-
puranga e Valparaíso de 
Goiás. No Entorno do Dis-
trito Federal (DF) ocorreu 
a etapa mais movimen-
tada desta edição até 
aqui, com 571 atletas 
inscritos, de 11 municí-
pios. Os donos da casa 
conseguiram bons resul-

tados, garantindo classi-
ficação entre os homens 
para a etapa regional 
de Vianópolis no futsal, 
basquete e handebol.

Em Itapuranga, 374 
atletas estiveram em 
quadra, representando 
nove municípios da re-
gião do Centro Goiano. 
São Luís de Montes Belos 
foi a cidade com maior 
número de times classi-
ficados, garantindo vaga 
para as equipes masculi-
na e feminina no futsal, 
basquete masculino e 
vôlei feminino. Os classi-
ficados vão jogar a regio-
nal de Trindade.

Secretário de Esta-
do de Esporte e Lazer, 
Henderson Rodrigues 
acompanhou a etapa de 
Itapuranga e comemo-
rou o número de partici-
pantes. “Assim como nas 
duas últimas edições, os 
Jogos Abertos vêm tendo 

uma participação muito 
interessante em todos 
os cantos do estado. 
Só neste fim de sema-
na conseguimos atingir 
quase mil atletas, e isso 
é muito importante para 
o fomento do esporte 
nos municípios”.

Nos Jogos Abertos de 
Goiás, todos os partici-
pantes, incluindo atletas, 
comissão técnica, direto-

ria, staffs e arbitragem, 
contam com alimentação 
e alojamento fornecidos 
pelo Governo de Goiás, 
por meio da Secretaria de 
Estado de Esporte e La-
zer. “Nós pensamos e pla-
nejamos os Jogos Abertos 
para os atletas, atendendo 
bem e dando todas as con-
dições para que possam 
mostrar o melhor em qua-
dra”, finalizou o secretário.

Próximas etapas
No próximo final de 

semana, entre os dias 30 
de junho e 2 de julho, os 
Jogos Abertos de Goiás 
desembarcam em Jaraguá 
e Mozarlândia. Ainda es-
tão no roteiro da compe-
tição as cidades de Morri-
nhos, Niquelândia, Iporá, 
Posse, Trindade, Uruaçu, 
Acreúna, Alvorada do 
Norte, São Miguel do 

Araguaia e Vianópolis.
Até o fim desta edição, 

com a fase final sendo re-
alizada em Goiânia, entre 
os dias 22 e 24 de setem-
bro, a previsão é de que 
seja alcançada a marca 
de 10 mil participantes. 
Na capital, outras 21 mo-
dalidades entram no pro-
grama de competições, 
incluindo as individuais e 
paradesportivas.

Competição já passou por seis 
municípios, com disputas de futsal, 
vôlei, basquete e handebol. Projeção 
é de atingir 10 mil participantes 
até o final desta edição
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